

Griego

Dña Herminia María Luisa Diez Sainz de la Maza, por no haber completado el reintegro de su instancia ni haber procedido a la firma de la misma.

Dña Elisa Ruiz García, por haber renunciado a tomar parte en la oposición.

Lengua y Literatura Española

Don Joaquín Mateo Blanco, por no haber remitido el recibo de la Habilitación del Departamento que acredite haber abonado 75 pesetas por derechos de oposición.

Don Isaac Rubio Delgado por no haber remitido el recibo de la Habilitación del Departamento que acredite haber abonado 75 pesetas por derechos de oposición.

Geografía e Historia

Don Salvador Castelló Carreras, por no haber remitido los recibos expedidos por la Habilitación y Sección de Cajas Especiales del Departamento acreditativos de haber abonados los derechos de oposición y formación de expediente.

Física y Química

Don Juan Gonzalo González Hurtado, por no haber remitido los recibos expedidos por la Habilitación y Sección de Cajas Especiales del Departamento acreditativos de haber abonado los derechos de oposición y formación de expediente.

Dibujo

Don Mariano Julio García Patiño, por no haber remitido el recibo de la Habilitación del Departamento que acredite haber abonado 75 pesetas por derechos de oposición.

Inglés

Dña Pilar Navas del Campo, por no haber remitido los recibos expedidos por la Habilitación y Sección de Cajas Especiales del Departamento acreditativos de haber abonado los derechos de oposición y formación de expediente.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos procedentes.

Madrid, 24 de octubre de 1966.—El Director general, Angel González.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Enseñanza Media.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Profesional por la que se publica la lista de aspirantes admitidos para la oposición a la cátedra del grupo III, «Químicas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Aeronáutica.

Finalizado el plazo previsto por la Orden de 11 de junio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de julio) para la admisión de aspirantes a la cátedra del Grupo III, «Químicas», de la Escuela Técnica de Peritos Aeronáuticos, cuya oposición fué convocada por la citada Orden,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Publicar a continuación la lista de aspirantes admitidos a dicha oposición:

- D. Rafael Fernández Ramírez (falta póliza de 5 pesetas.)
- D. Marcos García García.
- D. Jaime José González Velasco (falta póliza de 5 pesetas.)
- D. Jorge Jiménez Martín (falta póliza de 5 pesetas.)
- D. Baldomero López Pérez.
- D. Joaquín Martínez Losada.
- D. José Manuel Rodríguez González (falta póliza de 2 pesetas.)
- D. Manuel Romero Vergaga.
- D. José María Sánchez Jiménez (falta póliza de 2 pesetas.)
- D. Víctor Sánchez del Olmo.

Segundo.—Declarar excluido para dicha oposición al aspirante siguiente por el motivo que se indica:

- D. Rafael López Linares (por no acreditar dos años de prácticas docentes)

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de septiembre de 1966.—El Director general, Vicente Aleixandre.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a varias plazas vacantes en la Facultad de Medicina de Madrid.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de las convocatorias publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de junio de 1966 por la que se anuncian concursos-oposiciones a las plazas de Ayudante Técnico del laboratorio radiográfico y fotográfico; Ayudante Técnico encargado del laboratorio radiográfico y fotográfico, y Secretaria Técnica, Encargada de la Estadística de Enfermos y de Historias Clínicas de Radiografías vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el siguiente Tribunal para juzgar los ejercicios de dicho concurso-oposición:

Presidente: Don Carlos Gil y Gil, Catedrático de Radiología.

Vocales:

Don Manuel Armijo Valenzuela, Catedrático de Hidrología.
Don Carlos Gil Gayarre, Profesor adjunto de Radiología.

Suplente: Don Manuel Bermejillo Martínez, Catedrático de Patología general.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años

Madrid, 24 de octubre de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Universitarias.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Estructura e Instituciones Económicas españolas en relación con las extranjeras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Granada (Málaga) y Barcelona.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente),

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión en propiedad de la cátedra de «Estructura e Instituciones Económicas españolas en relación con las extranjeras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Granada (Málaga) y Barcelona, por Orden ministerial de 25 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 20 de junio), los siguientes opositores: Don Ramón Tamames Gómez, don Ramón Trías Fargas, don Luis Pérez Pardo y don Antonio Verdú Santurde.

Segundo.—Los opositores propuestos por el Tribunal presentarán en este Departamento ministerial dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando en caso contrario anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957 ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de octubre de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho penal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Derecho penal», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada, para el día 18 de noviembre próximo, a las nueve de la mañana, en la sala de Juntas de la expresada Facultad.

El programa estará a disposición de los aspirantes con quince días hábiles de anticipación al comienzo de los ejercicios.

Granada, 15 de octubre de 1966.—El Presidente, Antonio Mesa-Moles Segura.